
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２０１４年 10 月 12 日   第 149 号 

小西喜代次
信楽町勅旨 

℡  83-0765 
Fax 83-0765 

安井 直明 
土山町前野 541 

℡ 67-0147 
Fax 67-1660 

山岡 光広 
甲南町森尻 16 

℡  86-2985 
Fax 86-0415 

９月定例議会は、９月２日から９月３０日まで開かれました。一般質問には１８人

の議員が通告。日本共産党の山岡光広、安井直明、小西喜代次議員（発言順）が市民

の願い実現へ積極的に発言しました（２面に詳報）。意見書や主な議案に対する各会

派の態度は上記の通り。日本共産党は議案提案権を生かして４件の意見書を提案しま

した。うち米価下落と土砂災害危険区域の抜本対策を求める意見書は全会一致で採択

されましたが、集団的自衛権行使容認や米軍機オスプレイに関する意見書は清風クラ

ブ・公明党などの反対で不採択となりました。 

○は賛成 ●は反対 

各会派・無所属 討論 討論 無 無

主な議案に対する各会派の態度 賛成 反対

安
井
直
明

山
岡
光
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平成２５年度一般会計決算の認定 市長 辻　重治 山岡光広 可決 ● ● ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成２５年度国民健康保険特別会計決算の認定 市長 戎脇　浩 山岡光広 可決 ● ● ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成２５年度後期高齢者医療保険特別会計決算の認定 市長 加藤和孝 山岡光広 可決 ● ● ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

平成２５年度介護保険特別会計決算の認定 市長 戎脇　浩 山岡光広 可決 ● ● ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

竹若茂國議員の発言に関して懲罰を課す委員長報告
懲罰特別委
員会委員長

田中　　実
白坂萬里子
小西喜代次

森島 克己
竹村 貞男
土山 定信

可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● 欠 ● 退 ○ ○ ○ ○ ●

甲賀市税条例の一部を改正する条例 市長 林田久充 小西喜代次 可決 ● ● ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ○ ○ ○ ○ ○

手話言語法制定を求める意見書の提出を求める請願
甲賀市聴覚
障害者協会

山岡光広 なし 採択 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

災害に備えた河川整備の着実な推進を求める意見書 橋本恒典 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

介護保険制度における新たな地域支援事業の導入に係る意見書 戎脇　浩 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

「海外で戦争する国」にする集団的自衛権行使容認の閣議決定の撤回を
求める意見書

安井直明
竹村　貞男
小西喜代次

田中 将之
服部 治男

否決 ○ ○ ○ ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ● ● ○

米軍機オスプレイの訓練の全国移転に反対する意見書 小西喜代次 安井直明
土山 定信
小河 文人

否決 ○ ○ ○ ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ○

米価下落の緊急対策を求める意見書 山岡光広 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

土砂災害危険区域の抜本的な対策を求める意見書 山岡光広 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

奨学金制度の充実を求める意見書 加藤和孝
竹村 貞男
安井 直明

なし 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

「危険ドラッグ」の根絶に向けた総合的な対策の強化を求める意見書 田中將之 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

公明党

なし

なし

提出 可否

共産党 清風クラブ 市民クラブ

なし

議
長
の
た
め
採
決
に
加
わ
ら
ず

なし

欠
席

なし

 

６
月
議
会
一
般
質
問
で
竹
若
茂
國
議

員
の
発
言
に
対
す
る
懲
罰
動
議
に
関
し

て
、
９
月
議
会
冒
頭
、
懲
罰
特
別
委
員

会
か
ら
「
本
会
議
で
陳
謝
文
を
朗
読
す

る
」
処
分
相
当
で
あ
る
こ
と
が
報
告
さ

れ
、
こ
れ
が
賛
成
多
数
で
可
決
さ
れ
ま

し
た
。
問
題
の
発
言
は
、
甲
賀
市
が
部

落
解
放
・
人
権
政
策
確
立
要
求
び
わ
こ

南
部
地
域
実
行
委
員
会
か
ら
退
会
す
る

こ
と
に
見
直
し
を
求
め
一
問
一
答
の
な

か
で
副
市
長
に
「
（
同
和
）
地
域
の
実
態

を
知
っ
て
い
る
の
か
」「
同
和
地
区
が
何

ヵ
所
あ
る
か
」
と
迫
っ
た
も
の
。
同
和

地
域
が
現
存
す
る
と
い
う
竹
若
議
員
の

認
識
は
、
同
和
行
政
終
結
に
逆
行
す
る

も
の
で
す
。 

 昨年9月の台風18号による豪雨で

流失した信楽高原鐵道の杣川陸橋が

ほぼ一年ぶりに復活。11月 29日（土）

の運行再開にむけて、嬉しいカウント

ダウンとなりました。9 月 9 日には新

しい橋脚のうえに陸橋（写真）が設置

されました。

甲
賀
市
聴
覚
障
害
者
協
会
の
木
村

茂
一
会
長
か
ら
提
出
さ
れ
て
い
た

「
手
話
言
語
法
制
定
を
求
め
る
意
見

書
の
提
出
を
求
め
る
請
願
」
は
全
会

一
致
で
採
択
さ
れ
ま
し
た
。
昨
年
６

月
議
会
で
は
「
時
期
尚
早
」
な
ど
の

理
由
で
不
採
択
と
な
っ
て
い
た
も
の

で
す
が
、
昨
年
６
月
以
降
今
年
８
月

末
ま
で
に
全
国
の
地
方
議
会
の
約
三

分
の
一
の
議
会
で
同
様
意
見
書
が
採

択
さ
れ
て
い
ま
す
。 

 決算特別委員会では４日間にわたり平成 25
年度一般会計の決算審査を行いました。各事業

の実態も視察しました（写真は土山町大野で）。 


